

Este es mi cuento

En 1988, yo pensé que tenía un resfrío que no se me quitaba. Un amigo me dijo que me fuera a hacer la prueba y ellos me dieron el diagnóstico. En ese momento no tenía ninguna información sobre el VIH, así que pensé que no era serio. Nadie cercano a mí podía darme información. Fui al doctor en el 2003 y ellos me dieron un diagnóstico de sífilis [terciaria]. Ellos me explicaron que era el VIH.

Yo trabajo en una cadena de comida rápida. Ellos trataron de votarme del establecimiento.

En el '88, yo trabajaba en una cadena de comida rápida. Cuando mis compañeros de trabajo se enteraron, ellos intentaron de todo para hacer que me fuera. Ellos le dijeron a mi jefe – todos me evitaban. ¡No me digas que no hay estigma por el VIH/SIDA! ¡No me digas que la discriminación está en mi mente! Yo soy la prueba viviente de ello.

Ahora tengo 37 años. Yo he pasado mucho tiempo sin que mi infección sea detectada. Yo no hice nada para cuidarme por esos 15 años. Después que ellos me informaron, yo empecé a cuidarme.

Ramiro

Para mas informacion visite a www.napwa.org

Dia Nacional de La Prueba de VIH

Yo tenía unos tumores cerca de mi recto y ellos me dijeron que me hiciera una prueba. Estaba casado con una mujer y sabía que no estaba en riesgo. Una semana después, ellos me informaron que yo era positivo. Eso fue en 1991.

Ahora estoy con un hombre. Mi compañero y yo hemos estado juntos por 14 años. Ha sido difícil. Nunca me imaginé cuánto podía hacer el VIH. Como la demencia – tú me dices algo y un minuto más tarde ya lo olvide.

La persona que elige hacerse la prueba se da la oportunidad de vivir.

Mis padres me ignoraron, así que tuve que ir a AIDS Project Los Angeles para hablar abiertamente sobre el VIH. Yo creo que para que la gente siga adelante, ellos tienen que reír. Tienes que hacer bromas de ti mismo. Es bueno reírse.

Raul

Este es mi cuento

25 years of positive leadership.

